

Que la nature est belle ! (bis)

Pardon Ghislaine de te plagier.

Quatre Evaristes courageux (et oui que quatre, mais où donc sont les quatre vingt six autres ?) sont partis un matin pour le Couserans en Ariège.

Un gîte très confortable, des repas copieux et délicieusement concoctés avec des produits locaux par Cathy, une jeune cubaine tout sourire.

Philippe, notre guide dévoué, passionné par sa région, nous a fait découvrir diverses facettes de l'Ariège, des sous-bois de la vallée du Fouillet au dessus d'Aulus, des pentes qui dominent l'étang de Lers après Massat et des crêtes de Bouirex vers le port de la Core. Trois journées intenses, raquettes aux pieds.

N'abordez pas le sujet de l'ours avec Philippe, vous risquez d'y passer la nuit tant il est passionné, c'est bien ce qui a failli nous arriver !

L'abondance de la neige fraîchement tombée, les paysages et les arbres enneigés nous ont fait oublier l'absence de soleil.

S'il y avait un seul regret pour moi: être si près du mont Valier et ne pas le voir, quelle frustration !

Un grand merci à Henri qui a concocté ce séjour, à Jean-Louis qui nous a confortablement véhiculé et sans oublier Michèle qui a été le soleil de notre séjour tant sa compagnie est agréable.

Magui